

dengan nalurnya dalam peran sebagai ibu rumah tangga atau mitra pembantu laki-laki, misalnya guru, perawat, pelayan restoran, juru masak, operator telepon, teller bank, dan sejenisnya.

Namun alasan-alasan di atas agaknya tidak berlaku bagi para perempuan yang kini tengah bekerja sebagai buruh bangunan di Desa Tropodo Kecamatan Waru, Kabupaten Sidoarjo. Mereka adalah buruh borongan yang dipekerjakan untuk membantu proses pengerjaan proyek bangunan di beberapa kompleks perumahan.

Desa Tropodo merupakan desa yang terletak di pinggiran kota Surabaya. Penghasilan masyarakatnya adalah berasal dari sektor industri pabrik seperti karyawan (buruh) pabrik, industri rumah tangga seperti kerajinan sepatu/ sandal, dan sektor jasa. Namun umumnya para perempuan di desa ini lebih memilih sektor jasa sebagai sumber penghasilannya. Di antara mereka ada yang bekerja sebagai guru, ustadzah (guru ngaji), *baby sitter* (pengasuh anak), buruh cuci, dan lain sebagainya. Akan tetapi ada juga beberapa dari mereka yang bekerja sebagai buruh bangunan. Sebagian waktu mereka dihabiskan untuk mengerjakan proyek bangunan di kompleks perumahan yang terletak di Desa Tropodo, di mana perumahan tersebut kini tengah dalam proses pembangunan dan renovasi.

Dalam pekerjaannya, mereka biasa mengangkat dan memindahkan tumpukan batu bata, mengaduk adonan semen dan pasir, bahkan naik ke atap bangunan rumah untuk memberikan tumpukan genteng pada buruh bangunan lainnya yang sedang mengerjakan bagian atap rumah. Dalam kesehariannya,

mereka untuk memilih pekerjaan yang benar-benar bisa menunjang kehidupan mereka.

Dari realitas di atas, peneliti menganggap perlu untuk melakukan penelitian lebih dalam mengenai kehidupan perempuan yang bekerja sebagai buruh bangunan di Desa Tropodo Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas, maka peneliti akan merumuskan masalah sebagai berikut:

1. Bagaimana kehidupan perempuan dalam menjalani pekerjaan sebagai buruh bangunan di Desa Tropodo Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo?
2. Bagaimana pandangan masyarakat desa Tropodo Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo mengenai perempuan yang bekerja sebagai buruh bangunan, di mana pekerjaan ini umumnya diasumsikan sebagai pekerjaan laki-laki?

C. Tujuan Penelitian

Seiring dengan adanya perumusan masalah di atas, maka tujuan yang ingin dicapai oleh peneliti dalam penelitian ini adalah:

1. Untuk mengetahui kehidupan perempuan dalam menjalani pekerjaan sebagai buruh bangunan di Desa Tropodo Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo.

